

CORONAVIRUS EN LA ARAUCANÍA

Expertos analizan en foro: ¿Peak de la pandemia?, cifras y medidas sanitarias

HORARIO. Transmisión abierta a todo espectador, hoy a partir de las 12 horas desde Corparaucania.cl y plataformas integradas.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

A casi un año del inicio de la pandemia en Chile y en medio de la temporada estival, las cifras de contagios diarios, ocupación de camas críticas y comunas en fases iniciales del plan paso a paso no son nada alentadoras. Parece ser que ha llegado la segunda ola del coronavirus o quizás ¿el peak de la pandemia en el país?

Junto con el "permiso de vacaciones" son varias las medidas que se han cuestionado últimamente, así como el manejo de los indicadores a modo de evidencia para implementar protocolos de cuidado para la población; en paralelo se proponen estrategias para enfrentar el 2021 tras el inicio del proceso de vacunación y la aparición de nuevas cepas.

Sobre estos y otros asuntos relacionados a esta crisis que vive el mundo tratará el encuentro online "¿Peak de la pandemia?, cifras y medidas sanitarias", que se realizará hoy a partir de las 12 horas desde Corparaucania.cl y plataformas integradas.

EXPOSITORES

Participarán como expositores el especialista en Medicina Familiar, Miguel Ángel Solar; el exadministrador de la Municipalidad de Temuco, Ramón Navarrete y el doctor en Educación e Ingeniero en Computación, Ernesto Laval, en un panel que contará con la moderación del director del Diario El Austral de La Araucanía, Mauricio Ri-



ERNESTO LAVAL, RAMÓN NAVARRETE Y MIGUEL ÁNGEL SOLAR SERÁN LOS EXPOSITORES.



12 horas de hoy se realizará el encuentro en que los expertos analizarán diversos temas relacionados con la pandemia.

Socios colaboradores

Los encuentros online de Corparaucanía son posibles gracias al aporte de sus socios colaboradores: Universidad de La Frontera, Arauco, Cámara Chilena de la Construcción, Universidad Autónoma de Chile, CMPC, CCU, Aguas Araucanía, Banco de Chile, Universidad Mayor, Dreams, El Austral, Revista Capital, TVN y El Mercurio, y la especial asesoría de UATV en la implementación de las transmisiones, también socio colaborador.

vas.

"Estamos en un momento propicio para tener este espacio de análisis del estado del coronavirus en el país, y especialmente en La Araucanía, con destacados referentes que desde sus distintos ámbitos de expertise nos iluminarán con consejos y reflexiones a partir de datos duros y el conocimiento acu-

mulado hasta la fecha, para sobrellevar de mejor manera la pandemia", señaló el presidente de Corparaucanía, Modesto Huenschunao.

TRANSMISIÓN

Este nuevo encuentro virtual de la corporación se transmitirá conjuntamente

por Corparaucania.cl, Soytemuco.cl, Icare.cl y Uatv.cl.

La audiencia puede participar con preguntas y comentarios usando el hashtag [Corparaucania](https://twitter.com/Corparaucania) desde Twitter, el canal de YouTube y Facebook.

“

Estamos en un momento propicio para tener este espacio de análisis del estado del coronavirus en el país, y especialmente en La Araucanía, con destacados referentes que desde sus distintos ámbitos de expertise nos iluminarán con consejos y reflexiones”.

Modesto Huenschunao,
presidente de Corparaucanía

Alegaron reclamaciones por piscicultura Chesque Alto

El Tribunal Ambiental de Valdivia, con jurisdicción desde Nuble a Magallanes, escuchó los alegatos en las reclamaciones interpuestas por personas naturales, dirigentes y comunidades indígenas, contra la resolución del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) que rechazó sus reclamaciones administrativas por indebida consideración de sus observaciones presentadas durante el Proceso de Participación Ciudadana (PAC) del proyecto "Mejoramiento Ambiental de Piscicultura Chesque Alto", que la Sociedad Comercial Agrícola y Forestal Nanchahu Limitada tramita en la comuna de Villarica. **CS**



Sujeto es condenado a diez años de cárcel por delito de violación

El Tribunal de Juicio Oral en lo Penal de Temuco condenó a Basilio Jerardo Marcos Rebeco a la pena de 10 años de presidio efectivo, en calidad de autor del delito consumado de violación, ilícito perpetrado en abril de 2019, en la comuna de Freire. El tribunal aplicó, además, a Basilio Marcos las accesorias legales de inhabilitación absoluta perpetua para cargos y oficios públicos y derechos políticos y la inhabilitación absoluta para profesiones titulares mientras dura la condena. El tribunal dispuso que se proceda a la toma de muestras biológicas del sentenciado para determinar su huella genética e inclusión en el registro nacional de ADN de condenados. **CS**

Conocen avances de proyectos del Fondo de Protección Ambiental

SEREMI DE MEDIO AMBIENTE. Iniciativas buscan incentivar la educación ambiental y desarrollo de la economía circular.

La Araucanía es parte de las regiones que concentran los primeros lugares de inversión y proyectos al acero del Fondo de Protección Ambiental del Ministerio del Medio Ambiente. Durante el 2020 se financiaron 30 iniciativas por un monto de 142 millones de pesos.

Es por ello que la seremi del Medio Ambiente, Paula Castillo, junto al alcalde de Padre Las Casas, Juan Eduardo Delgado, visitó la comunidad indígena Valentin Calbuin II para conocer uno de los cinco proyectos

que se están desarrollando en la comuna.

Se trata de la construcción e implementación de invernaderos para la producción de plantas medicinales, utilizando abonos naturales procedentes de residuos orgánicos domiciliarios, aportando a mejorar la calidad de vida de las personas.

FINANCIAMIENTO

La iniciativa que tuvo un financiamiento de 4 millones de pesos a través del Fondo de Protección Ambiental, busca además,

generar espacios de educación ambiental para las nuevas generaciones pertenecientes a la misma comunidad. En esa línea, la seremi de Medio Ambiente, Paula Castillo, señaló que "queremos generar conciencia ambiental en las personas y el Fondo de Protección Ambiental es una herramienta que nos ha permitido entregar recursos a las comunidades para que sean ellas quienes desarrollen proyectos de sustentabilidad y que involucren a su círculo familiar y social para potenciar tanto la educación ambiental como el uso eficiente de los recursos naturales". **CS**



LAS AUTORIDADES DESTACARON LAS INICIATIVAS ENMARCADAS EN EL FONDO DE PROTECCIÓN AMBIENTAL.

LLAMADO A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES PARA PROVEER EL CARGO DE:

DOCENTES QUE INDICA DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN MUNICIPAL

ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE CURAUCAUÍN. BASES EN WWW.MCURCAUTIN.CL

REMATE 100% ONLINE

SABADO 30 DE ENERO 11:00 HRS

(Casa Bot 1-969-2023)

"Temuco Limpio, Temuco con Gobierno"

MINIBUS MARCA FORD, MODELO TRANSIT, AÑO 2017 COLOR BLANCO
129.777 KM - PPU JDDP32

EXHIBICIÓN: viernes 29 de enero desde las 09:00 horas en Calle Zuma 2146

PUEBLO NUEVO TEMUCO. CELULAR 963942179

INSCRIPCIONES Y PAGOS DE GARANTÍA - COMISIÓN LEGAL - www.adjudicado.cl
Entrega: Joaquín Martillo Publico (Eje 166)